
Депутат  парламента
Кыргызстана  Темир  Сариев
заявляет,  что  никакого
отношения к водочному бизнесу
не имеет
Депутат  парламента  Кыргызстана  Темир  Сариев  заявляет,  что
никакого отношения к водочному бизнесу не имеет.

Во время передачи “Ынгайсыз суроолор” парламентарий сообщил,
что в свое время помог на начальном этапе фирме “Аюу”, когда
эта компания только налаживала производство водочных изделий
на  территории,  которая  непосредственно  относится  к
избирательному  округу  Т.Сариева.

Депутат  также  сообщил,  что  он  занимался  бизнесом  и  имеет
отношение к ряду компаний, о которых парламентарий говорит
открыто. В настоящее время, по словам депутата, он отошел от
дел и передал управление своими предприятиями менеджерам.

Кроме этого, Т.Сариев заявил, что если не предпринять срочные
меры по ликвидации локальных конфликтов на территории страны,
то есть угроза, что это явление примет системный характер.

Также,  по  словам  депутата,  откладывание  конституционной
реформы будет способствовать нарастанию напряжения в обществе.
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